



L'essor de la Clinique Valmont

Fondée en 1905 sur les bords du Léman, la Clinique Valmont fait partie des cliniques privées de réadaptation les plus réputées de Suisse romande.

-/ Founded in 1905 on the shores of Lake Geneva, Clinique Valmont is among the most renowned private rehabilitation clinics in French-speaking Switzerland.

Clinique Valmont
Route de Valmont 22,
1823 Glion sur Montreux
+41 21 962 35 35
cliniquevalmont.ch

Si la renommée de la clinique n'est plus à faire, cette dernière ne se repose pas sur ses acquis et ne cesse d'innover et multiplier les projets, à l'image de l'ouverture d'un tout nouveau centre à Montreux.

A Glion sur Montreux, la Clinique Valmont fait rayonner le paysage médical suisse romand depuis plus de 118 ans. Afin de maintenir l'excellence qui a fait son succès au plus haut niveau, la Clinique Valmont a entrepris de nombreux développements depuis 2006, année de son intégration à Swiss Medical Network, réseau qui regroupe 21 cliniques et hôpitaux en Suisse.

Dans ce contexte, la clinique a investi près de 17 millions de francs dans des travaux de rénovation et dans l'acquisition d'équipements innovants, qui ont permis une croissance constante de son activité et de ses équipes. En 3 ans, la Clinique Valmont a ainsi enregistré une hausse du nombre de collaborateurs de près de 40%. Cet engagement accru en faveur de l'emploi

-/ While the clinic's reputation is already well-established, it doesn't rest on its laurels and continues to innovate and expand its projects, exemplified by the opening of a brand-new center in Montreux.

Located in Glion sur Montreux, Clinique Valmont has been a shining star in the landscape of medical care in French-speaking Switzerland for over 118 years. In order to maintain the excellence that has led to its success at the highest level, Clinique Valmont has undertaken numerous developments since 2006, the year it became part of Swiss Medical Network, a network that encompasses 21 clinics and hospitals across Switzerland.

In this context, the clinic has invested nearly 17 million Swiss Francs in renovation work and the acquisition of innovative equipment, leading to a consistent growth in its activities and teams. In just 3 years, Clinique



a d'ailleurs été salué par une victoire aux Mérites de l'Economie Riviera-Chablais dans la catégorie « Impact », le 17 novembre 2022.

Réadaptation neurologique et orthopédique, ergothérapie, physiothérapie, neuropsychologie et logopédie, les spécialités sont délivrées par une équipe d'experts composée de médecins spécialisés en réadaptation, d'une trentaine de thérapeutes et plus de 140 collaborateurs.

Une prise en charge unique et 100% personnalisée, grâce à un plateau technique de pointe, le tout dans un cadre unique et apaisant.

Établissement phare dans le domaine de la réadaptation, la Clinique Valmont défend aussi son savoir-faire en étendant ses activités et en multipliant les nouveaux projets, comme l'inauguration d'un tout nouveau centre de thérapies physiques et cognitives à Montreux fin 2022.

Ce nouvel espace entièrement rénové propose des services de physiothérapie, d'ergothérapie, de neuropsychologie et de logopédie directement au centre-ville de Montreux, au plus près des patients.

Dès 2024, la Clinique Valmont projette également une rénovation complète de son plateau technique, avec notamment l'acquisition de nouveaux équipements à la technologie ultra avancée.

Valmont has witnessed an increase in the number of employees by nearly 40%. This increased commitment to employment was also recognized with a victory at the Mérites de l'Économie Riviera-Chablais awards in the "Impact" category on November 17, 2022.

Specializing in neurological and orthopedic rehabilitation, occupational therapy, physiotherapy, neuropsychology, and speech therapy, these specialties are delivered by a team of experts comprising specialized rehabilitation physicians, around thirty therapists, and over 140 collaborators. A unique and fully personalized approach, facilitated by state-of-the-art technology, all within a unique and calming environment.

As a flagship institution in the rehabilitation field, Clinique Valmont also extends its expertise by expanding its activities and launching new projects, such as the inauguration of a brand-new center for physical and cognitive therapies in Montreux in late 2022.

This newly renovated space offers physiotherapy, occupational therapy, neuropsychology, and speech therapy services right in the heart of Montreux, bringing care closer to patients. Starting from 2024, Clinique Valmont also plans a complete renovation of its technical facilities, including the acquisition of new, highly advance technology equipment.